

Erfolgreiches Vereinsjahr

„Wanderfalken“ weiter im Aufwind

Steinfort. In der Jahreshauptversammlung des Wandervereins „Wanderfalken“ wurde auf ein erfolgreiches Jahr 2016 zurückgeblickt. Neben den wöchentlichen Teilnahmen der Mitglieder an den nationalen IVV-Wanderungen ist der Verein auch in weiteren Bereichen aktiv, wobei der Jahresbericht insgesamt 20 Aktivitäten beinhaltet. Am „Nationalen Tag der geführten Wanderung“ konnten 70 Teilnehmer in Steinfort begrüßt werden. Die vom Verein ausgerichtete IVV-Wanderung im September war mit 1178 Teilnehmern ein großer Erfolg und für die 116 Kinder, die am Yuppi-Walk teilnahmen, wurde eine abwechslungsreiche Wanderung mit Spiel und Spaß angeboten. FLMP-Präsident Romain Buschmann lobte den Vorstand für den verstärkten Einsatz im Jugendbereich. Bürgermeister Jean-Marie Wirth zeigte sich erfreut über die erfolgreichen

Veranstaltungen innerhalb der Gemeinde und sagte auch in Zukunft jede Unterstützung zu. Guy Laroche, Präsident der „Entente Steinfort“ hob den dynamischen und aktiven Einsatz und die zahlreichen Vereinsaktivitäten hervor. Abschließend wurden die wichtigsten Termine für das Jahr 2017 präsentiert. So wird am 20. Mai eine geführte Wanderung während der „Nuit du Sport“ in Steinfort organisiert. Ebenso ist die Teilnahme an der IVV-Olympiade in Koblenz während den Pfingstferien fest eingeplant. Die jährliche IVV-Wanderung mit Start und Ziel im Centre Roudemer in Steinfort findet am 10. September statt. Der Vorstand setzt sich unverändert aus Präsident Ludwig Ostach, Vizepräsident Alain Wildgen, Sekretärin Ariane Rick, Kassiererinnen Hortense Ostach und dem Mitglied Alain Stoops zusammen.

Ludwig Ostach via mywort.lu